

la possession de toutes ces lectures dont près de 150 ont été données depuis sa fondation, serait un trésor pour nous et donnerait plus de valeur aux archives.

Quoiqu'il en soit, si les œuvres de ceux qui ont contribué par leurs lectures à la prospérité de notre institution ne se trouvent pas dans les archives, leurs noms y sont inscrits, et le comité de Régie désire particulièrement témoigner sa reconnaissance à tous ceux qui sont venus apporter dans cette enceinte le tribut de leurs talents et nous communiquer le fruit de leurs travaux.

Comme le veut la constitution nous avons eu une séance tous les samedis. En outre plusieurs séances extraordinaires ont eu lieu, ce qui en porte le nombre à vingt.

En suivant l'ordre des séances nous constatons que dix sept lectures ont été données dans le courant de la session et lues par :

MM. A. Archambeault, sur les différents genres de mort.

J. A. Thibeault sur le choléra.

A. Guertin, sur l'anatomie du cerveau.

Dr. A. Dagenais, sur l'Aménorrhée.

Dr. Bibaud, sur la contagion.

Dr. Rottot, sur le choléra.

A. Laramée, sur la chlorose.

H. Ladouceur, sur les maladies du cœur.

Dr. Peltier, sur le charlatanisme.

G. Grenier, sur l'hygiène de l'étudiant.

Dr. Bibaud, sur la contagion l'appliquant spécialement au choléra.

G. Leroux, sur les dislocations et les fractures de la cuisse.

L. Loiseau, sur la microscopie.

F. St. Jacques, sur la commotion et compression du cerveau.

Dr. Fortier, sur le meurtre de Francis Madden.

Le Rév. Père Michel, sur le rôle du médecin dans la société.

Le Dr. Bibaud, sur le traitement du choléra.

De plus deux questions ont été discutées, la première étant :

Laquelle de ces trois sciences, de la chimie, de la botanique ou de la médecine légale, rend le plus de services à la médecine et à la société. MM. G. Grenier, H. Ladou-

ceur, A. Archambeault, G. Leroux y prirent part.

Et la seconde : La saignée est-elle opposée aux principes d'une saine pathologie ? Cette question fut discutée par MM. Thibeault, Loiseau, G. Grenier, A. Archambeault, Ladouceur, G. Leroux.

Nous ne pouvons terminer ce rapport sans offrir particulièrement nos remerciements à tous nos professeurs pour l'encouragement et l'appui qu'ils n'ont cessé de nous accorder durant toute la session.

Nous n'avons plus maintenant qu'à souhaiter un succès complet dans leurs examens et plus tard dans leur pratique à ceux qui nous quittent ce printemps, après avoir si bien us faire prospérer l'Institut Médical ; et nous sommes sûrs que ceux qui reviennent l'année prochaine travailleront de même au progrès et à l'avancement de notre institution et suivront avec courage et succès la route si bien tracée par leurs devanciers.

POMMADE CONTRE LES ENGELURES

naissantes ou ulcérées.

M. le Dr. Carreau (de Bievre) propose la formule suivante, qui, d'après lui, aurait donné jusqu'à présent des succès constants.

℞

Potass. iodid	3i
Tr iodini	XV gtt.
Adipis	℥i.

Nous accusons réception d'un ouvrage biographique des médecins de New-York par Samuel W. Francis. C'est un volume de 220 pages comprenant la Biographie de 16 médecins éminents de New York. Nos remerciements à qui de droit.

Nous recevons en même temps le *catalogue et Formules des différents extraits solide et fluide et des pilules officinales* par M. Tayer et Cie. En parcourant ce volume qui comprend 216 pages nous ne pouvons nous empêcher d'admirer son caractère pratique en même temps que la classification qui nous semble parfaite. Aujourd'hui que les extraits fluides